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由於雪梨知用校友會將要舉辦全球知用校友大聯歡的盛會, 作為理事成員的

我此次赴美探親也就順道聯絡一下美國的校友, 同行還有鄧健英理事. 我和

健英同學同遊賭城與大陝谷後返回洛杉磯. 當地的張啟枝和李婷婷早已安排

我和十五屆同班的幾位同學聚會. 回想去年, 我們同遊北京至今也一年多了

彼此相隔萬里, 難得有機會見面, 幸好大家別來無恙. 老同學見面話舊說新,

總有說不完的話語. 只恨時光短暫, 望不久的將來在雪梨再見. 

 

第二天, 張盛芝同學邀請到她家與幾位同學共進晚餐. 當晚來的同學有林晚

霞, 吳泰英, 陳章泉, 張啟枝, 李婷婷, 趙敏等同學. 當晚張盛芝同學的伴侶

呂永源先生還特地燒了幾道可口的小菜宴客. 席上我們大家雖然不是很熟絡,

但同學們的熱情親切的態度打破了隔膜, 彼此無拘無束的交談著關於聯歡大

會的事,我想這就是可貴的“同學情誼.” 

 

當我們抵達聖荷西時, 北加州同學請我們去飲茶, 見面那天早上楊悅同學負

責載我去酒樓. 當我們抵達時, 席上已坐滿同學, 他們是馬劍友, 鄭克文, 鄧

蕙英, 程施華, 李文基, 林漢, 卜伯雄, 楊悅 八位同學. 林漢和李文基同住

在「沙加緬圖」, 需二個小時車程, 其他同學有的也需一個多小時車程. 這麼

遠道而來, 我們心裡萬分感激. 席間大家興高彩烈地談論, 氣紛十分融洽. 

當我提到有關最近澳洲匯率問題時. 同學們立即表示“ 冇問題 ”既決心要

去絕不受影嚮. 當場約略估計有廿多位同學準備參加聯歡會. 林漢同學還說

“ 我們這一生能有多少機會參加如此盛大的聯歡呢 ? 大家不要錯失機會

啊 !”, 對同學們如此真誠的鼎力支持, 給我無限鼓舞, 信心倍增. 而且對林

漢同學的話, 另一方面也引起我的感觸. 如我這次探訪的親友中, 有的親友

就因病而行動不便, 生活質素受影嚮, 令人感到人生的無奈. 生命是短暫的, 

人們應該趁身體還健康時去做想做的事, 以免日後遺憾. 

 

此次在加州與同學會面, 我感到十分可貴. 因經過互相交流, 加州同學對聯

歡大會的各項安排可具體的明暸. 而我們也能暸解加州同學的意向和要求, 

從而使聯歡大會可以辦理得更完善, 更美好！ 

 

在此，我再衷心感謝南, 北加州同學對我們聯歡大會的支持及對我和健英同

學的盛情款待. 最後期望將來的聯歡大會與大家分享會面共聚的歡樂 ! 
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